

Pressemitteilung**Julius-Maximilians-Universität Würzburg****Robert Emmerich**

18.06.2001

<http://idw-online.de/de/news36044>Buntes aus der Wissenschaft
fachunabhängig
regional**Königin der Nacht öffnet ihre Blüten****Ein tolles Naturschauspiel ist in der Nacht von Dienstag auf Mittwoch (19. auf 20. Juni) im Botanischen Garten der Universität Würzburg zu bewundern - die Blüte der "Königin der Nacht".**

Dieser aus Mexiko stammende Schlangenkaktus (*Selenicereus grandiflorus*) hat Blüten, die nur eine Nacht geöffnet sind und die einen Durchmesser von bis zu 30 Zentimetern aufweisen. Um der Öffentlichkeit diesen faszinierenden Anblick zu ermöglichen, öffnet der Garten seine Pforten am Dienstag, 19. Juni, von 21.00 bis 23.00 Uhr. Der Eintritt ist frei. Mit etwas Glück können die Besucher etwa ab 22.00 Uhr auch einen neuen Bewohner des tropischen Regenwaldhauses hören - einen nur wenige Zentimeter großen Singfrosch (*Eleutherodactylus coqui*), der in Puerto Rico heimisch ist und nachts aktiv wird.